



BCU - Comité de Política Monetaria (COPOM)

Reunión del Comité de Política Monetaria

30 de diciembre de 2014

El Comité de Coordinación Macroeconómica resolvió mantener el rango objetivo para la inflación de 3%-7% en el horizonte de política, a la vez que analizó tanto el contexto macroeconómico global como el doméstico.

Por su parte, en la reunión del Comité de Política Monetaria (COPOM), al analizarse los riesgos provenientes de la situación internacional, hubo consenso en que la región tendrá un crecimiento modesto.

Las perspectivas lucen más auspiciosas para Estados Unidos, pero ni para Europa ni para Japón se prevé una dinamización de sus economías, mientras que se espera que China consolide una tendencia de cierta desaceleración. Ese contexto, así como la baja tasa de inflación de Estados Unidos, le saca presión a la Reserva Federal para ajustar su política monetaria en el corto plazo.